

Schöne Bilder von unseren Pferden sind kein Luxus. Ich, Antoinette, werde nie die Trauer in den Augen einer Freundin vergessen, deren Pferd unerwartet gestorben ist, als sie mir sagte: Und ich habe nicht mal ein schönes Foto von ihm als Erinnerung, nur schiefe Schnappschüsse.

Trotzdem muss es nicht immer ein professionelles Shooting sein.

Du kannst selbst tolle Fotos machen, wenn Du ein paar Grundsätze beachtest.

Die tollen Fotografien von Jessica sind auch im und auf dem Cover des 4my.horse-Magazin 2018 zu bewundern!

